



50 Jahre DLRG-Jugend

(ddp direct) Dresden. Die DLRG-Jugend feiert am 11. Mai 2013 ihr 50. Jubiläum mit einer bunten Geburtstagsgala in Dresden. Über 200 Gäste aus Politik, Jugendverbänden und der DLRG-Jugend kommen aus ganz Deutschland. Die bewegte Geschichte wird dabei in einem Theaterstück nachgespielt, das die Mitarbeiter/innen des Bundesverbandes geschrieben haben. Nach der stürmischen Gründerzeit in den 60iger Jahren sind heute über 350.000 Kinder und Jugendliche Mitglieder der DLRG-Jugend.

Vor der großen Jubiläumsfeier tagt der 17. Bundesjugendtag, das höchste Gremium der DLRG-Jugend. Rund 150 jugendliche Delegierte aus dem gesamten Bundesgebiet versammeln sich, um die inhaltlichen Leitlinien des Bundesverbandes der DLRG-Jugend zu beschließen. Ebenfalls wählen die Delegierten die Mitglieder des Bundesjugendvorstands für die folgenden drei Jahre.

50 Jahre DLRG-Jugend? Dank(e) DIR!? lautet das Motto der Jubiläumsveranstaltung, deren Schirmherrschaft die Bundesjugendministerin Dr. Kristina Schröder übernommen hat. Mit diesem Motto wollen wir uns für die Förderung von ehrenamtlichem Engagement stark machen. Denn die Bedingungen für freiwillige Aktive haben sich in den vergangenen Jahren erheblich verschlechtert. Natürlich bedanken wir uns mit diesem Slogan bei allen ehemaligen und aktiven Mitarbeiter/innen des Bundesverbandes herzlich für ihren Einsatz in der DLRG-Jugend., erklärt Kathrin Ripcke, Bundesvorsitzende der DLRG-Jugend.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/075u09>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/kinder-jugend/50-jahre-dlrg-jugend-53485>

Pressekontakt

DLRG-Jugend / Bundesverband

Frau Anne-Kathrin Pöhler
Im Niedernfeld 2
31542 Bad Nenndorf

anne-kathrin.poehler@dlrg-jugend.de

Firmenkontakt

DLRG-Jugend / Bundesverband

Frau Anne-Kathrin Pöhler
Im Niedernfeld 2
31542 Bad Nenndorf

dlrg-jugend.de
anne-kathrin.poehler@dlrg-jugend.de

Die Jugend der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft e.V., häufig DLRG-Jugend genannt, ist seit dem 3. Juni 1962 eine eigenständige Organisation. Sie vereint alle Jugendgruppen der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft und versteht sich als Kinder- und Jugendverband. In diesem Bereich ist die DLRG-Jugend vorwiegend tätig. DLRG-Jugend-Mitglieder im Sinne der DLRG sind alle Mitglieder bis einschließlich 26 Jahre und ihre gewählten Vertreterinnen und Vertreter, wobei der Übergang vom Jugendverband zum Hauptverband fließend ist. Der Hauptsitz befindet sich wie der des Hauptverbands im niedersächsischen Bad Nenndorf. Die DLRG-Jugend ist Mitglied im Deutschen Bundesjugendring.

Die DLRG-Jugend hat fünf gleichberechtigte Ziele. Diese sind im Leitbild der DLRG-Jugend festgeschrieben:

- Leben retten
- einen Beitrag zur Entwicklung junger Menschen zu selbstbestimmten, selbstbewussten und verantwortlichen Persönlichkeiten leisten
- die Interessen von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen aktiv und wirksam innerhalb und außerhalb des Verbandes vertreten
- auf gesellschaftliche Probleme aufmerksam machen und aktiv zu deren Lösung beitragen
- die gleichberechtigte Teilhabe von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen in ihren jeweiligen Lebenswelten